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Faites vous votre avis

Liste d'opposition : 
« LES HERBIERS,
POUR UNE ALTERNATIVE
ÉCOLOGIQUE ET SOCIALE »

" ---- "

La tribune ne nous est pas parvenue.

J. Mariel-Godard, J.Liard, A.Paquereau, 
É.Blanchard, P.Cravic
www.forum-citoyen.fr
info@forum-citoyen.fr

Majorité municipale : 
« DU CŒUR ET DE L’ACTION
POUR LES HERBIERS »

" Rendez-vous
au Chrono des nations ! "
Dans quelques jours, nous avons rendez-
vous  ! Oui, nous avons rendez-vous sur le 
stand de la Ville de la foire du Chrono. Pendant 
trois jours et demi, au beau milieu de cette 
foire, qui rassemble les plus belles entreprises 
de notre ville et du Pays des Herbiers, notre 
équipe municipale va se relayer pour vous 
accueillir sur le stand, pour répondre à vos 
questions, à vos interrogations et prendre 
vos bonnes idées  ! Un peu à l’image des 
«  apéros  » du maire de l’été dernier, nous 
serons là également pour vous présenter nos 
réalisations et nos projets.

« Nous l’avons fait »

Et en matière de réalisation, malgré un 
contexte difficile que tout le monde connait, 
nous n’avons pas à rougir de ce que nous 
avons fait !

Nous nous étions fixés trois priorités  : 
le centre-ville, le logement et la santé. 
Dans les trois domaines, nos projets ont 
des résultats et continuent d’avancer. 
Plusieurs appels à projet pour des projets 
d’aménagement du centre-ville viennent 
d’être lancés, notamment Cour de la mission 
et rue Nationale. Ces projets entraineront 
la construction de nouveaux logements. 
Plusieurs décisions allant en ce sens sont à 
l’ordre du jour du conseil municipal du 26 
septembre. De même, nous avons lancé le 
dispositif « centre-ville gourmand », facilitant 
l’installation de nouveaux commerces de 
bouche. Et ça fonctionne  ! Pas assez  ; pas 
assez vite, sans doute… Mais, ça fonctionne ! 
D'ailleurs des porteurs de projet viennent 
frapper à notre porte. Une émulation positive 
se crée en centre-ville !

Nous avons déjà parlé longuement de nos 

réalisations en matière de santé : installation 
d’un nouveau médecin et création d’un centre 
de soins non programmés au pôle Avicenne, 
convention avec le Centre de santé, créations 
de logement pour les futurs médecins en 
stage chez nous, plan en faveur du sport-
santé, etc. Enfin, pour le logement, dans les 
prochaines années, 450 logements vont 
sortir de terre, portés par des promoteurs 
privés ou publics, pour le logement social. Là 
aussi, c’est long… Toujours trop long  ; mais, 
ça avance !

Dans le domaine du sport, dans celui de la 
famille, dans les projets d’urbanisme, nous 
avons également bien travaillé. Ce n’est pas 
de l’autosatisfaction que de dire cela  : c’est 
reconnaitre, avec humilité, que si le travail ne 
manque pas, que si il y a toujours beaucoup 
à faire, beaucoup a déjà été fait !

« Nous le ferons »

Et la suite, c’est quoi  ? C’est évidemment 
le chantier de réhabilitation des écoles 
publiques, qui vous a déjà été présenté  et 
dont les premières phases de travaux ont déjà 
commencé ; c’est la fin de l’aménagement 
des abords du château d’Ardelay, qui 
reprend, après d’interminables difficultés 
administratives ; c’est la construction d’un pôle 
associatif, à côté du pôle solidarité Jeanne 
Briand  ; c’est la poursuite des différentes 
plantations d’arbres, un peu partout en 
ville  ; c’est la végétalisation du centre-ville, 
sur laquelle nous travaillons et que nous 
pourrons présenter prochainement ; ce sont 
aussi les différents projets du CCAS et du 
CIAS, sur lesquels nous reviendrons : accueil 
de nuit, unité pour personnes handicapées 
âgées, etc. 

C’est autour de tout cela, c’est autour de 
toutes ces réalisations, de tous ces projets, 
et de beaucoup d’autres encore, que nous 
pourrons échanger sur le stand de la Ville, 
pendant la foire du Chrono. 

Nous restons à votre disposition. Vous 
pouvez compter sur nous.

Bien cordialement.

La majorité municipale
avec Christophe Hogard


